



◀小倉 大樹ちゃん  
(平成14年4月11日生まれ)  
保護者 裕二さん  
雅さん

(尾原)

お母さんからのメッセージ  
「元気にすくすく育ってね！」



◀上原 直紀ちゃん  
(平成14年4月11日生まれ)  
保護者 貢さん  
かおりさん

(下手)

お母さんからのメッセージ  
「元気ですかやかに育ってね！」

## ハッピーバースデー

～満一歳になりました～



今日は楽しい  
**雛祭り**

**さつま園で人間雛**

3月3日、特別養護老人ホームさつま園で雛祭りが開催されました。

この雛祭りは、入所者がお内裏さまやお雛さま、5人囃子に扮する、題して「人間雛」で、さつま園が20年前開園した当時雛壇を買うことができず、職員が考えついたのが始まりです。舞台の幕が開きお披露目が



拍手が起きました。今年のお内裏さまとお雛さまは下松八重満雄さん、アキオさん夫妻で満雄さんはアキオさんの晴れ姿に「今日は綺麗かー！」と感嘆の声を上げていました。同園の四位敬子園長は、「世界中に1つしかない雛壇です。今日のお雛さまを忘れずいい思い出にしてください」と話されました。

最後はみんなで「うれしい雛祭り」の歌を歌いました。

4月7日、町内の各学校では、希望に胸を膨らませた新一年生の入学式が開催されました。深川光博校長が新一年生に「何事にも一生懸命がんばりましょう。元気よく仲良く学校に来て自ら進んで活動したり、学んだり、遊んだりしました。また在校生の平野未来さんが「皆さんのが入学していくのを楽しみにしていました。学校で何か困ったことがあつたら何でも相談してください」と励ました。

その後、二年生に歓迎のあいさつと「キラキラ星」の歌を英語で歌つてもらうと、緊張気味の一年生も気分がほぐれました。他町内では永野小が6名、中津川小が9名、薩摩中が46名入学し、新たな学校生活を

**新入学おめでとう**  
**小・中学校で入学式開催**

## 第3回現代ガラスの美展

in 薩摩

入選作品の紹介②(居住先・年齢は応募時、敬称略)

石塚 和明 (千葉県在住 37歳)

銀河の街へ帰る夜

素材の魅力をできるだけ明確に伝えられたらといつも考えています。今回はクリスタルに3色の色を重ねた技法による表情の面白さを表現してみました。



▶ちょっとびり緊張気味の新一年生

